

## Juran mañana los jueces que integrarán el Consejo de la Magistratura

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 20 Agosto 2020 11:59

---

Mañana viernes a las 10 horas en el salón "Juan José Paso" del Superior Tribunal de Justicia prestarán juramento los jueces que integrarán el Consejo de la Magistratura, Horacio Roberto Roglan y Laura Viviana Taboada, como titular y suplente, respectivamente.

Tanto el juez Roglan, como la jueza Taboada resultaron sorteados el pasado martes en un acto que tuvo lugar en el STJ, presidido por el titular de la Corte Provincial, Marcos Bruno Quinteros y los ministros Ricardo Cabrera y Ariel Gustavo Coll.

Los nuevos consejeros se integrarán al organismo colegiado representando a la Magistratura de la provincia, en reemplazo de las juezas María Eugenia García Nardi (titular) y Patricia Lugo (suplente), actualmente en funciones.

Por otra parte, se informó que en virtud de la emergencia derivada de la pandemia por coronavirus, el acto se llevará a cabo respetándose todas las normas sanitarias de prevención y distanciamiento social, en un marco estrictamente reducido.

El Consejo de la Magistratura de la provincia está conformado de la siguiente manera: Marcos Bruno Quinteros (presidente) y los consejeros y consejeras Jorge Abel González (ministro de Gobierno) Stella Maris Zabala (fiscal de Estado) Sergio Rolando López (Procurador General) Yanina Insfrán y Rodrigo Emmanuel Vera (diputados titulares por la mayoría) Adrián Malgarini (diputado titular por la minoría) la jueza María Eugenia García Nardi y Carmen Edith Notario (titular por el Consejo Profesional de la Abogacía).

Son consejeros suplentes: Inés Beatriz Lotto y Otilia Brítez (diputadas por la mayoría) Enrique Ramírez (diputado por la minoría), la jueza Patricia Lugo y Rodolfo Javier Gorgein (por el Consejo Profesional de la Abogacía).